



Actualidad

Así fue el interrogatorio de Ricardo Roa ante la Fiscalía por investigación de compra de penthouse

La diligencia de interrogatorio de Ricardo Roa duró varias horas y se realizó de manera virtual.



Ricardo Roa en la sede de Ecopetrol, en Bogotá, Colombia, el 1 de abril.



—  **Jenny Rocio Angarita** X 15/12/2025 - 20:55 h COT

Fuentes cercanas al caso informaron a W Radio que, durante cerca de cinco horas, el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, rindió interrogatorio de indiciado ante la Fiscalía General de la Nación.

Esto, en medio de la investigación que indaga posibles irregularidades en la compra del lujoso apartamento de 1.800 millones de pesos, ubicado en el barrio El Chicó de Bogotá.

La diligencia judicial se realizó ante un fiscal de la Dirección Especializada contra la Corrupción y de manera virtual.

Tuvo dos fases: una en la mañana de este lunes 15 de diciembre, de 9:00 de la mañana a 12:00 del mediodía, y continuó luego en la tarde, de 2:00 a 4:00 de la tarde.

W Radio también conoció que Roa respondió a todas las preguntas que se le formularon por parte de la Fiscalía.

La defensa del presidente de Ecopetrol entregó varios documentos con los que busca demostrar que su cliente no cometió ningún delito.

Igualmente, se le manifestó a la Fiscalía la intención de colaborar con cualquier requerimiento sobre este caso o cualquier investigación que se adelante.

¿Por qué se investiga la compra de un apartamento de Ricardo Roa?

Se trata del penthouse 901, que presuntamente fue vendido por una empresa que estaría al servicio del reconocido empresario del sector de los hidrocarburos Serafino Iácono.

El ente acusador busca determinar si la compra del apartamento de 1.800 millones de pesos se hizo de manera ilegal.

También se busca establecer en qué condiciones contractuales se habría llevado a cabo la

Últimas Noticias

[Cuándo es el Día de los Inocentes en Colombia 2025: Fecha exacta y significado](#)

[Terminal de Transportes de Montería: despachos hacia Cúcuta se encuentran suspendidos por paro del ELN](#)

[Cabal respaldará campaña de Paloma Valencia, pero pidió claridad sobre proceso de selección](#)

[Así será la Navidad en Córdoba: esta es la programación para los cordobeses y visitantes](#)

[Así fue el interrogatorio de Ricardo Roa ante la Fiscalía por investigación de compra de penthouse](#)

[MinTransporte ofreció disculpas por publicación de Invías que reproducía comunicado del ELN](#)

También se busca establecer en qué condiciones contractuales se habría llevado a cabo la adquisición del inmueble a una empresa de Serafino Iácono.

La investigación también pretende determinar si la compra del penthouse se habría dado en medio de la supuesta entrega de contratos de la petrolera.

Inspección a las oficinas del coronel (r) Mancera

El pasado 29 de septiembre, la Fiscalía inspeccionó las oficinas del coronel (r) de la Policía Nacional, Juan Guillermo Mancera, quien estaría involucrado en la adquisición del lujoso apartamento del presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa.

Las diligencias se realizaron la semana pasada en Ibagué y Bogotá, tras la orden de un juez de la República. Investigadores del Cuerpo Técnico de Investigación (CTI), bajo las órdenes de la Dirección Especializada contra la Corrupción de la Fiscalía, practicaron las inspecciones en las oficinas del oficial en retiro, quien, según reveló el periodista Daniel Coronell en El Reporte Coronell de W Radio, habría hecho los pagos del apartamento 901 de Roa.

El pasado 5 de septiembre, Coronell publicó documentos que revelan las fechas de pago y las contradicciones sobre la transacción. También detalló que el apartamento, vendido a precio de ganga, estaba hasta el 7 de diciembre de 2022 a nombre de la empresa Princeton International, una compañía establecida en un paraíso fiscal y controlada por Serafino Iácono.

Ese mismo día, 7 de diciembre de 2022, el inmueble fue traspasado a Ricardo Roa Barragán mediante escritura de la Notaría 34 de Bogotá.

Serafino Iácono le dijo a El Tiempo:

- “Conozco al coronel Mancera años atrás, por relaciones laborales y funcionales, lo que terminó configurando una amistad, y fui a él a quien le vendí en 2022 (antes del Gobierno Petro) el inmueble que yo tenía desocupado”.
- “Meses después de haber consentido y pagado el precio del negocio jurídico, me expresó que no iba a habitarlo como inicialmente me lo manifestó y que se lo había vendido a un tercero. Por esa razón, Mancera canceló el precio pactado a cuotas”.

Nótese que el señor Iácono aseguró en esa declaración que la decisión del coronel Mancera de venderle a un tercero el apartamento se dio meses después de haber “consentido y pagado” el precio del inmueble.

Sin embargo, en poder de El Reporte Coronell hay un documento que comprueba lo contrario. Los pagos del coronel Mancera fueron efectuados después del 7 de marzo de 2023, cuando el apartamento ya estaba a nombre de Ricardo Roa, y se extendieron hasta febrero de 2024.

Ese documento, que da constancia de los hechos, está en poder de la Fiscalía General de la Nación.

Se trata de una carta dirigida por el representante legal suplente de Princeton International, la empresa de Serafino Iácono, al investigador del CTI, Bruno Parra.

En la carta se relacionan seis pagos efectuados mediante depósitos en una cuenta de Bancolombia.

La Fiscalía abrió una noticia criminal por este hecho, por los delitos de lavado de activos y enriquecimiento ilícito.

Escuche W Radio en vivo:



Artículo anterior



Cabal respaldará campaña de Paloma Valencia pero

Artículo siguiente



MinTransporte ofreció disculpas por publicación

Así lo informó el vocero, pero
pidió claridad sobre
proceso de selección

descripción por reproducción
de Invías que reproducía
comunicado del ELN

Laura Duarte 2025/12/15

Alejandro Arteaga 2025/12/15

X 4.4M

f 1.7M

947K

945,9K

1,06M

393K



Webs de PRISA

EP | AMÉRICA

Los 40

SANTILLANA

COMPARTR

SE2

as

ADN 91.7

CARACOL

EL HUFFPOST

UNO

(W) R

CincoDías

dial

EL PAÍS SEMANAL

PLANETA FUTURO

Richmond

MODERNA

PODIUM

ICON

SMODA

loqueleo

MeriStation

Asociado a:

iab.
COLOMBIA

ASOMEDIOS

Aviso legal

Política de Protección de Datos

Política de cookies

Transparencia

Soluciones W

Teléfonos

Escríbanos

© CARACOL S.A. Todos los derechos reservados.

CARACOL S.A. realiza una reserva expresa de las reproducciones y usos de las obras y otras prestaciones accesibles desde este sitio web a medios de lectura mecánica u otros medios que resulten adecuados.